

Este miércoles, alumnos del Liceo Bicentenario retoman sus clases luego de tres semanas en paro

Este lunes finalizó la toma de tres semanas de los estudiantes del emblemático Liceo Bicentenario de Los Ángeles, tras obtener respuestas a sus demandas. La resolución se logró tras intensas negociaciones con autoridades locales y educativas, logrando retomar las clases este próximo miércoles.

Pía Oliva Moscoso
prensa@latribuna.cl

Este lunes, la comunidad del Liceo Bicentenario A-59 de Los Ángeles comunicó el término de la toma indefinida que durante tres semanas llevaron adelante los estudiantes en reclamo por la gestión del emblemático establecimiento educacional.

El anuncio fue realizado luego que el fin de semana obtuvieran respuestas a su petitorio, en el marco de una reunión entre los estamentos educativos con las autoridades de Los Ángeles y de la Superintendencia de Educación.

En la cita se llegó a un principio de acuerdo entre las partes para resolver los problemas, principalmente de convivencia académica y de infraestructura. Sin embargo, pese a las expresiones de buena voluntad, los estudiantes mantuvieron el suspenso hasta la jornada del lunes en que una asamblea con los presidentes de curso zanjó el conflicto.

Al respecto, el presidente del centro de alumnos, Cristóbal Concha, confirmó que "luego de tres largas semanas, pudimos

tener respuestas concisas con respecto a todo nuestro petitorio".

El dirigente sostuvo que "dentro del liceo sufrimos una crisis bastante grande. Fue una bomba que se le echó y se le echó hasta que explotó, por lo que llegamos al punto en que como comunidad ya no dábamos más y lamentablemente tuvimos que recurrir a tomarnos nuestro liceo".

Además, recordó que apelaron a la Superintendencia de Educación, a la Seremi del ramo, a las autoridades locales, al sostenedor del establecimiento (DAEM) para exigir mejoras, a pesar de la presión pública y el impacto en el calendario académico.

El conflicto se destrabó el sábado cuando se llevó a cabo una reunión con el alcalde de Los Ángeles, Esteban Krause, y el superintendente regional de Educación, Carlos Martínez, quienes ofrecieron la designación de un director provisional y la creación de un Comité Asesor Externo para resolver los temas de conflicto.

En aquella oportunidad, Carlos Martínez aseguró que "hemos logrado un principio de acuerdo entre los representantes de los alumnos, de los apoderados y de los profesores y asistentes con el sostenedor para lograr la nor-



LOS PRESIDENTES DE CURSO realizaron una asamblea en la cual decidieron deponer el paro y volver a clases.

malidad de las clases a contar de esta semana".

Ahora, este lunes, luego de la asamblea de los presidentes de curso en que se analizaron las respuestas obtenidas, se acordó poner fin a la toma y entregar el liceo.

Además, acordando que las clases se reanudarán el miércoles 11, fecha en que el director provisional, Eduardo Molina, asumió el cargo para facilitar la transición.

Según Cristóbal Concha, "esperamos que nuestro liceo se vea amarrado con buenos proyectos de infraestructura para tener un mejor recinto y lo más importante es que gracias a todas las respuestas que obtuvimos como alumnos y comunidad, nuestro liceo volverá a ser lo que siempre fue".

Con respecto al retorno a clases, el dirigente precisó que "se entregará el liceo hoy (lunes),

mañana los asistentes de educación y los profesores vendrán para adaptarse y ya se retomarían las clases normalmente el miércoles".

CENTRO DE PADRES Y APODERADOS

Por otra parte, la presidenta del Centro General de Padres y Apoderados del Liceo Bicentenario, Jessica Oróstica, dijo sentirse aliviada de "haber llegado a la autoridad y haber conseguido respuestas concretas a las demandas".

Recordó que los problemas datan de hace dos años cuando "veníamos diciéndole a la autoridad de que esto iba a terminar en una crisis bastante grande y así sucedió".

Aseguró también que tras las reuniones, se entendió la problemática por parte del sostenedor para entregar algunas respues-

tas a las demandas presentadas, como la salida del director Guido Pacheco. "Incluso los abogados expusieron que por la Alta Dirección Pública no siempre llegan los mejores, y creo que en el caso de nosotros, eso estuvo más que demostrado".

Sobre el director provisorio del establecimiento, señaló que ya se conversó con los apoderados al respecto, "así que esperamos ya mañana (hoy) reunirnos con los profesores y empezar este camino que es corto porque para terminar el año ya no falta nada, pero tenemos la mejor disposición y ganas con ver de una forma positiva el trabajo que se hará, creo que vamos a salir adelante".

Aseguró también que durante estos días se deberá abordar el cómo recuperar las tres semanas de clases perdidas debido a la toma, lo que se informará oportunamente a la comunidad educativa.



LAS JORNADAS LECTIVAS se retomarán el miércoles en el Liceo Bicentenario A-59 de Los Ángeles.

